

開放感

本日でやっと「ジャンプスーパーステージ」終了！仕事を終えたのは10時ぐらい。今日はやっとしんさんと夕飯が食べられるよ！！

しんさんに連絡をすると、まだ彼は仕事が終わってない模様だったため、私が電車で東京に向かおうとも考えましたが、それだとしてすぐに帰らないと終電がない時間。ということで、今日は何と！車で東京までお迎えに行くことに決定いたしました。首都高初デビューよ、奥さん！！

何度も地図を見て、イメトレをしてから望む。357号線が工事渋滞でちょっと時間かかったけど、首都高はなかなか快適でした。レインボウブリッジに乗るまでがちょっと不安だったけど、その後は渋谷出口までまあまあ簡単でした。レインボウブリッジ、すんごいきれいだった～！！お台場がクリスマスムード満点！！前を見ると東京タワーだし、思わずハンドルを忘れて感嘆！！スムーズに青山仁到着（かなり感動！）し、とりあえずはしんさんの会社に潜入。もうすぐしんさんもこの会社とお別れの予定。私も、ここに来るのが最後になることを祈りながら、記念になるよう宝物のデジカメを活用。

せっかく東京に車で来たので、なんだかドライブがしたい気分。ということで、横浜までドライブすることに。思ったよりも遠かったわ～、横浜。あまりにも遅い時間だったから、ずいぶんと静かでした。みなとみらいの観覧車も、一体どこにあるのかわからないほど証明が消えてた。（汗）目的は、ベイブリッジを見ることだったんだけど、その目的もあまり果たさずにとにかく夕飯がまだだった私たちははらぺこ状態が極限状態になってからうじてあいてた「安楽亭」にとつげき！！その時間、なんと1時よ。いいんだろうか、深夜に焼肉・・・そんなことを脳裏にかすめながらもしっかりとおいしく頂いてまいりました。

帰りは念願のベイブリッジをわたって帰ってきたんだけど、焼肉の満足感ですっかりと眠くなって、あんまり記憶がアリマセン・・・一体、何しに横浜まで行ったのかわからないドライブでした。（笑）

明日はやっとお休みだぁ！